



Flohmarkt 2024



In der vergangenen Woche am Freitag hat der diesjährige Flohmarkt an der Langertschule stattgefunden. Der Förderverein der Langertschule konnte wieder 30 begeisterte Verkäuferinnen und Verkäufer sowie eine stattliche Summe an Besucherinnen und Besucher begrüßen.

In den Klassenzimmern wurde verhandelt, verkauft, getauscht. So manches Kind trennte sich schweren Herzen von einem Spielzeug. Es war dann aber stolz wie Bolle, als es mit dem eingenommenen Geld etwas Neues kaufen konnte.

Die Besucherinnen und Besucher konnten nach ihrem Beutezug durch die Klassenzimmer am Stand des Fördervereins sich mit Kuchen und Getränken stärken. Der Erlös aus dem Verkauf und den Standgebühren wird dieses Jahr genutzt, um die Schule bei dem Ausflug ins Naturtheater Heidenheim zu unterstützen.